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RAPPORT MORAL  

2022-2023 
Difficile de faire un rapport moral sur une période 2022-2023 où vivre avec une maladie sévère et préoccupante a 

été mon quotidien.  

Merci pour les mots de soutien, les vidéos témoignages « merci Philippe » effectuées lors de la réunion 

interdisciplinaire de rentrée en septembre 2022. 

Mon parcours au RLS, les rencontres, les découvertes des thérapies complémentaires, tous les partages ont été 

particulièrement aidant à me soigner : la technique Nadeau, la relaxation, la sophrologie, l’autohypnose, la 

méditation de pleine conscience, la musicothérapie… et évidemment j’en oublie. 

Une fois de plus, un grand bravo aux membres du RLS et aussi un grand merci au bureau. Comme chaque 

année, les rencontres en interdisciplinarité ont été poursuivies, les intervisions quand elles semblaient 

nécessaires, un forum ouvert « soins par le son, écoutons », la conférence « apprivoisons le son en 

interdisciplinarité » dans l’enceinte même du CHRU d’Orléans. 

Même si l’interdisciplinarité et la pratique de l’intelligence collective sont des valeurs fondamentales de notre 

Association, je voudrais faire à cette occasion un grand bravo et remercier particulièrement Isabelle MARIE-

BAILLY, notre secrétaire depuis tant d’année mais surtout « multitâche », porteuse de projet, accompagnante, 

avec une pêche extraordinaire. Il est coutume de dire que personne en particulier n’est indispensable mais le 

Réseau Loiret Santé ne serait pas aussi dynamique sans toi. 

Sans vouloir être trop long, il me faut vous parler de ma décision de démissionner de mon poste de Président. 

Occuper ce rôle a été pour moi une source de découverte, d’apprentissage, un plaisir de travailler en bureau en 

intelligence collective. La découverte et la prise en charge de ma maladie et de ses conséquences depuis 

maintenant 18 mois ont mis à mal mes réserves d’énergie et je ne sais combien de temps il me faudra pour 

récupérer. Je ne suis pas capable de travailler actuellement. Par ailleurs, il me faut préparer la retraite qui 

m’attend en Bretagne à la fin de l’année 2024.  

Je reste bien sûr adhérent et aussi actif que possible au RLS 

Nous allons élire à l’occasion de cette AG un nouveau CA, un nouveau bureau et un(e) nouveau (elle) Président 

(e). Isabelle me paraît être la bonne personne, pour sa connaissance de l’association, sa capacité à porter des 

projets, son dynamisme et la grande disponibilité nécessaire qu’elle nous montre et qui parfois m’a fait défaut. 

J’aurais enfin plaisir à vous remercier tous en chansons. Celles qui me viennent à l’esprit quand je pense au 

RLS : « Toi tu ne ressembles à personne », « La bohème », « Les gens qui doutent », « J’aime les filles », 

« Maintenant ou jamais », « Mon manège à moi », « La valse jaune », «What a wonderfull world ». Nous aurons 

l’occasion de les partager ce soir avec quelques autre, pourquoi pas, en mini-atelier. 

A NOUVEAU UN GRAND MERCI A TOUS. 

Philippe GUILLE DES BUTTES, Président du RLS 


